

# Kepala Desa Mekarsari Terima Kunjungan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung dalam Upaya Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 31, 2023 - 11:32



*Kepala Desa Mekarsari Terima Kunjungan Bhabinkamtibmas dalam Upaya Peningkatan Kamtibmas*

Sukabumi - Kepala Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, menerima kunjungan istimewa dari Bhabinkamtibmas Desa

Mekarsari, BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY, pada hari Senin, 30 Oktober 2023. Bertempat di Kp. Cisayar, Desa Mekarsari, giat Door to Door System (DDS) atau Anjangsana ini menjadi momen penting dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan yang sangat relevan untuk masyarakat Desa Mekarsari. Pertama-tama, warga diajak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan desa dengan melaksanakan ronda malam. Kerjasama antara warga dan Bhabinkamtibmas diharapkan dapat meningkatkan tingkat keamanan di wilayah tersebut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya melaporkan permasalahan yang dapat berpotensi menjadi perbincangan viral di media sosial. Langkah ini bertujuan untuk meminimalisir potensi konflik dan menciptakan lingkungan yang lebih harmonis.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Mekarsari. Di samping itu, ia memberikan peringatan tentang potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mengingatkan agar warga tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan orang-orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap hal ini dianggap sangat penting.

Terakhir, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang mendorong prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan efisien dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Giat yang dilakukan oleh BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY ini mencerminkan komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga kamtibmas dan membangun hubungan yang erat antara aparat keamanan dan masyarakat Desa Mekarsari.